



ABSORBINE®

SINCE 1892

VETERINARY LINIMENT

GEL

Animal use only, intended for horses
Pour usage animalier seulement, conçu pour les chevaux

EFFECTIVE WARMING ACTION ACTION RÉCHAUFFANTE EFFICACE

Deep penetrating warmth for optimal muscle health and joint mobility
Chaleur qui pénètre en profondeur pour favoriser la santé des muscles et la mobilité articulaire.

Non-Greasy • Non grasseux



**SPEARMINT HERBAL GEL
PARFUM HERBACÉ DE MENTHE VERTE**

Warning: Keep out of reach of Children
Avertissement: Tenir hors de la portée des enfants

Not for use on horses intended for food as a withdrawal period has not been established.
Ne convient pas aux chevaux destinés à la consommation humaine car le délai d'attente n'a pas été établi.

340 g

NM.W2C9

RM 342552F

ABSORBINE

SINCE 1892

VETERINARY LINIMENT GEL

EFFECTIVE WARMING ACTION ACTION RÉCHAUFFANTE EFFICACE

Recommended Use: Absorbine® Veterinary Liniment Gel provides long lasting support for muscles, tendons and joints. Also supports normal healthy tissue, circulation and function. Ideal for before and after strenuous training and competition, or for daily use.

Usage recommandé : Le liniment vétérinaire en gel Absorbine® soutient durablement les muscles, les tendons et les articulations. Il favorise la santé des tissus, la circulation sanguine et la récupération. On peut l'utiliser avant ou après une compétition ou un entraînement exténuant, ou quotidiennement.

Active Ingredients:

Hamamelis Virginiana (Witch Hazel) Bark.....	35%	w/w
L-Menthol (Menthol) Menthe x piperata.....	4%	w/w
Artemisia Absinthium (Wormwood) Whole plant.....	0.4%	w/w
Echinacea Purpurea (Echinacea) Rhizomes.....	0.2%	w/w

Ingrédients actifs :

écorce d'hamamélis de Virginie	35 %	M/M
l-menthol de menthe poivrée	4 %	M/M
armoise absinthe (plante entière)	0,4 %	M/M
rhizomes d'échinacée pourpre	0,2 %	M/M

Inactive Ingredients:

SD Alcohol 40-B, Propylene Glycol, Cyclomethicone, Water, Glycerin, Spearmint, Tetrahydropropyl Ethylenediamine, Acrylates/Aminoacrylates/C10-30 Alkyl PEG-20 Itaconate Copolymer, Chloroxylenol, Calendula, Xanthan Gum, D&C Green No. 5, FD&C Yellow No. 5

Ingrédients inactifs :

alcool spécialement dénaturé 40-B, propylène glycol, cyclométhicone, eau, glycérine, menthe verte, tétrahydroxypropyl éthylène diamine, copolymère itaconate PEG-20 alkyl C10-C30 acrylates/aminoacrylates, chloroxylenol, calendula, gomme de xanthane, vert no 5, jaune no 5.

Product information:
Information sur le produit :
www.absorbine.ca
1 800 628-9653
Reaction Reporting:
Rapport sur les réactions :
1 866 574-1718
www.lrvhp.ca / www.pvsfr.ca
Canadian Agent
Représentant au Canada :
J.L. FREEMAN, INC.
Boucherville (Québec) J4B 5H1



RM 342552B

**Notifier's name:
Nom du déclarant :**
W.F. Young, Inc.
302 Benton Drive
East Longmeadow, MA
01028, USA / É.-U.

Peel To Open
Tirez Pour Ouvrir

Directions for use: Legs: Rub Absorbine® Veterinary Liniment Gel thoroughly on muscles, tendons and joints. To speed effectiveness, apply with the lay of the hair and cover with a standing wrap (do not rub if you plan to wrap, simply apply with the lay of the hair). Also effective for pre-workout rubs. Back, Shoulder, and Flank: Rub in thoroughly. Apply three or more times a day. Do not apply under the saddle area before riding. Shipping: Is appropriate and effective to use under standing wraps or shipping boots. If you plan to wrap, do not rub—simply apply gel with the lay of the hair.

Usage recommandé : Pattes : appliquer le liniment vétérinaire en gel Absorbine® sur les muscles, les tendons et les articulations, puis frotter pour faire pénétrer. Afin d'accélérer l'efficacité, appliquer dans le sens du poil et couvrir d'un bandage de repos (ne pas faire pénétrer quand on prévoit mettre un bandage ; appliquer dans le sens du poil sans frotter). Il est aussi efficace avant l'entraînement. Dos, épaules et flancs : appliquer le liniment et frotter pour faire pénétrer. On peut l'utiliser trois fois par jour ou plus. Ne pas appliquer sur le dos de l'animal avant de le seller. Transport : Le liniment peut être appliqué sous les bandages de repos ou les bottes de transport. Ne pas faire pénétrer quand on prévoit mettre un bandage ; appliquer dans le sens du poil sans frotter.

Cautions: For topical use only, do not allow horse to ingest. Avoid contact with eyes and mucous membranes. Do not apply heat after application as it may cause skin irritation. Not for long term use. Not for use on pregnant/lactating animals. Not for use on animals with liver or kidney disease. Not for use on young animals. Should not be used in combination with other drugs. If skin irritation develops, discontinue use.

Mise en garde : pour usage topique seulement, empêcher le cheval d'ingérer le produit. Éviter tout contact avec les yeux et les muqueuses. Ne pas appliquer de chaleur sur la zone traitée car cela pourrait causer une irritation cutanée. Ne pas utiliser à long terme. Ne convient pas aux femelles enceintes ou qui allaitent. Ne convient pas aux animaux atteints d'une maladie du foie ou du rein. Ne convient pas aux jeunes animaux. Ne pas utiliser en association avec d'autres médicaments. Si une irritation cutanée survient, cesser l'emploi.

Warnings: Keep out of reach of children. Not for use on horses intended for food as a withdrawal period has not been established. Flammable. Keep away from fire, sparks and heated surfaces.

Avertissement : Tenir hors de la portée des enfants. Ne convient pas aux chevaux destinés à la consommation humaine car le délai d'attente n'a pas été établi. Produit inflammable. Tenir loin du feu, des étincelles et de toutes sources de chaleur.

Store at room temperature.
Conserver à la température ambiante.